



## Cancela Adán Augusto López su asistencia a la plenaria de Morena

NÉSTOR JIMÉNEZ Y  
VÍCTOR BALLINAS

A unos días de que empiece el periodo ordinario de sesiones en el Congreso de la Unión el 1º de septiembre, el secretario de Gobernación, Adán Augusto López Hernández, anunció al Senado que canceló su participación en la novena plenaria del grupo parlamentario de Morena, a realizarse este martes, por compromisos fuera de la capital del país. Hasta anoche, la dependencia no había confirmado la agenda del funcionario.

En cambio, el tabasqueño acudió la semana pasada a la reunión plenaria de los diputados federales de ese partido, junto con la jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, acto en el que ambos se llevaron aplausos y elogios de los morenistas.

Originalmente, López Hernández acudiría a un acto de las 9:15 a las 11 horas con los legisladores, lo cual se había incluido en la agenda del encuentro; sin embargo, canceló su asistencia desde el domingo por la tarde, tras lo cual el grupo parlamentario —encabezado por Ricardo Monreal— emitió un nuevo programa ya sin incluirlo.

Fuentes del Senado fueron informadas de manera extraoficial que López Hernández se encontraba fuera del país.

A la par, en redes sociales circulaba un video del secretario de Gobernación en calles de la ciudad de Boston, en Estados Unidos. Empleados de la dependencia explicaron que se trata de un video del fin de semana, cuando realizó actividades personales.

De entre los aspirantes presidenciables por el partido guinda, conocidos como *corcholatas*, quien confirmó su participación a la plenaria de los senadores morenistas es el secretario de Relaciones Exteriores, Marcelo Ebrard.

En tanto, Monreal sostuvo ayer que de los cuatro aspirantes de esa bancada a presidir el Senado sólo quedan tres: José Narro, Alejandro Armenta e Higinio Martínez. El otro que buscaba el cargo, Gabriel García, “ya declinó”. Aclaró que la elección se realizará este miércoles por la mañana, en la vieja casona de Xicoténcatl, donde efectuará su reunión plenaria.

En esta ocasión corresponde ocupar ese cargo a un hombre, por la rotación de género que se acordó en la bancada, ya que la presidenta saliente es la ex ministra Olga Sánchez Cordero.

La bancada de Morena en dicho órgano legislativo comienza hoy su reunión plenaria, a la que además del canciller Ebrard está programada la asistencia de la secretaria de Economía, Tatiana Clouthier; del secretario de la Defensa Nacional, Luis Crescencio Sandoval, y de la secretaria de Seguridad y Protección Ciudadana, Rosa Icela Rodríguez, así como del subsecretario de Seguridad, Ricardo Mejía Berdeja, y el comandante de la Guardia Nacional, Luis Rodríguez Bucio.

“

*El secretario de  
Gobernación se  
encontraba  
fuera del país;  
Ebrard sí irá*